



(Juin/Juillet 2011)

« LANGUEDOC : Inépuisable pépinière de talents »



Mas Cal Demoura

Last but not least, cette propriété renommée reprise au père d'Olivier Jullien par Isabelle et Vincent Goumard en 2004. C'est un des grands domaines du Languedoc, nous l'avons éprouvé à maintes reprises, La finesse de ses vins exprime au mieux la race et l'élégance du terroir des Terrasses du Larzac. Pureté et droiture caractérisent l'assemblage de cinq cépages régionaux qui constituent L'Infidèle 2008: arômes de fruits noirs et épices douces, un rien de réglisse aussi mais surtout une fraîcheur minérale superbe. Les Combarolles 2008 (syrah, grenache et mourvèdre) possèdent une personnalité plus typée syrah septentrionale aux notes de violette, de mûre, de poivre blanc et une grande tension positive apportée par la minéralité d'un sol de cailloutis calcaires.

Bernard Arnould